

Musique à St-Sulpice

Duo Park-Poyard

Stéphanie Park, violon – Jean-Baptiste Poyard, violon

Dimanche 17 novembre, 17h00, Eglise romane

Depuis 2011, **Stéphanie Park** et **Jean-Baptiste Poyard** aiment à faire connaître le magnifique répertoire pour deux violons.



Stéphanie Park est diplômée de la Juilliard School de New York et de la Haute Ecole de Musique de Lausanne dans les classes de Masao Kawasaki, Pierre Amoyal et Christine Sorensen. Elle a remporté de très nombreux concours internationaux et s'est produite en musique de chambre et orchestre dans des salles telles que le Carnegie Hall de New York et dans de prestigieuses salles européennes.

Jean-Baptiste Poyard est diplômé de la Haute Ecole de Musique de Genève. Il se produit régulièrement en musique de chambre avec le Quatuor Sine nomine, Nigel Kennedy, Raphael Oleg ou en soliste avec le Sinfonietta de Lausanne. Il joue un violon de 1760 signé Carlo Antonio Testore, généreusement prêté par son propriétaire.

Au programme :

Jean-Marie Leclair (1697-1764), Sonate n°2

Jean-Marie Leclair : Sonate n°5

Henryk Wieniawski (1835-1880), Etudes –caprices Op. 18, n°1 et n°4

Alfred Schnittke (1934-1998), Moz-Art pour 2 violons

Bela Bartok (1881-1945), extraits des 44 duos pour 2 violons

Nous nous réjouissons de vous accueillir pour ce concert donné par deux violonistes exceptionnels.

Entrée libre – collecte

Plus d'informations sur : www.sddsaintsulpice.ch

M. Gillot